

«Témoignages des pratiques numériques»

Avec cette dernière NL, nous adressons un grand merci à l'ensemble des enseignants. Vous avez fait preuve d'une capacité d'adaptation exceptionnelle en plaçant les outils numériques au cœur de votre enseignement. Le numérique est aujourd'hui partie prenante du curriculum scolaire.

Vous avez inventé, échangé, coopéré. Nous vous proposons les témoignages d'enseignants de notre département pour poursuivre une réflexion déjà bien engagée. Aucun outil n'est efficace sans l'engagement de l'enseignant de la classe dans la mise en œuvre de ces nouvelles formes d'apprentissage.

A la rentrée, nous serons présents à vos côtés pour poursuivre les webinaires adaptés à vos besoins et mener d'autres projets.

Martine Degorce-Dumas

Inspectrice en charge du numérique



Merci aux enseignants : Bruno Hulin, Marine Roverso, Marie Perrin, Caroline Sonilhac, Géraldine Chaumette, Catherine Clément, Marina Thieyre, Myriam Cathaud, Michèle Perrier, Nadia Charles, Karine Coupé, Vanessa Schreiber, Maude Vienot, Stéphanie Auliac, Isabelle Le Cann, Maurianne Lucas, Jalila Saafi, Matthieu Degland, Julien Bonneau, Camille Alcover, Aurélie Touzot, Catherine Fournier, Anabel Lecadet, Yannick Le Mentec, Stéphanie Cujard, Floriane Barnabaux, Sandrine Le Gall, Stéphanie Galaud, Sarah Negi, Vanessa Vacossin, Laetitia Campana, Alexandra Maley, Pauline Laborde, Alexandre Pichon, Charlotte Lacroix, Delphine Rimbaud, Anaïs Pouzol, Hana Gravois, Virginie Deverson-Otwinoski et Audrey Seigneurin.

Les témoignages complètent le contenu des webinaires proposés en mai et en juin. Ils sont disponibles en consultation sur le site Ressources 91. 